
日　時：令和５年２月２２日（水）　午後１時３０分から午後２時５５分

場　所：壱岐市役所　郷ノ浦庁舎　２階会議室

出席者：委　員　藤井信孝、殿川　穗、大久保敏範、谷村孝臣

        壱岐市　副市長　眞鍋陽晃、総務部長　久間博喜

        事務局　財政課長　原　裕治、契約班係長　長畑見季

　        　　　契約班主事　小橋裕樹

        説明員　建設課　建設課長、土木班係長

　        　　　水産課　水産課長、課長補佐

　　　　　　　　消防本部　総務課　総務課長、課長補佐

１．開会（午後１時３０分）

　　進行：事務局

２．協議事項

　　進行：藤井委員長

　①報告事項

　（１）指名停止の報告について

事務局より令和４年９月１日から令和４年１２月３１日に指名停止となった業者（市外）

４者について報告

　②審議事項

　（１）抽出案件の審査について（令和４年９月から令和４年１２月入札執行の工事等）

抽出事案：１　土木一式工事

抽出理由：落札率99.90％で高い。

抽出事案：２、３　いずれも土木一式工事

抽出理由：「全者超過による取止め」となっているが、２者以外はすべて辞退しているの

 は、どういう理由が考えられるか？

回　　答

令和４年度においては、例年と比べ、県工事を含めＡランクを対象とした工事が
多く、配置する技術者や、労働力不足が考えられる。
本工事は、繰越予算であるため、工期延長等が見込めないこと等が原因と考えら
れる。

令和４年度　第３回壱岐市入札監視委員会　会議録（要約版）

設計については、長崎県と同様の基準を用いて積算を行っており、設計金額等に
不備はない。

落札率については、入札額は予定価格と最低制限価格の範囲内に収まっているこ
とから、入札結果としては問題が無いと考えているが、最低制限価格のランダム
化により、受注意欲の高い者が落札できなかったため、落札率が高くなった。

回　　答



抽出事案：４　災害復旧工事

抽出理由：１者以外辞退している。どのような理由が考えられるか？

　　　　　 また落札率も高い。

抽出事案：５　地質調査業務

抽出理由：業者数８６に対して応札者数３で参加者が少ない。

抽出事案：６、７　いずれも建築一式工事

抽出理由：応札者がいない理由は、積算に問題があるのか？業者側の理由によるもの

　　　　　 なのか？

◎委員会意見

本日審議した事案については、特に問題なく適切に処理されている。

３．その他　次回会議日程等

次回会議日程について

令和５年１０月を目途に日程調整を行う。

４．閉会（午後２時５５分）

回　　答
台風で建物被害が多く発生した時期と重なったことから、時期に問題があったこ
とが原因と考えられる。

地質調査業務といえども、通常の陸上ボーリングとは違い、海上であり、スパッ
ト台船が必要であるため、実施可能な業者が限られることと、入札時点での業者
の受注判断によるものと思われる。参考までに令和３年度も本箇所の地質調査を
実施したが、その際は８８者中１１者であった。

回　　答

回　　答

令和４年度については、発注工事が多く、配置技術者等の不足により辞退の事例
が多い。

また、現場までの道路状況や施工条件が厳しく費用が嵩む等の理由で敬遠された
結果、業者数も少なく落札率も高いのではないかと考えられる。
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